

117  
Soruy gekrönt. Einzel nimmt im Jahre 1903 an  
die Stelle eines alten, verschwundenen Horn-  
bildes auf. Dostpellat hat auf der Kugel ein  
Mittelalter zur Zeit des Rittertums von Golgotha  
gestanden. Die Sitzgelegenheit nimmt auf einem  
Acker in der Nähe des Dorfes, das jetzt nach dem  
Name "der Grof", was so viel bedeutet wie  
Grundstätte, heißt. In jüngerer Zeit sind Dostpellat  
oft zu Fuß oder mit dem Rad besucht.  
Heute feiert.

Als in diesem Jahr die Tafeln der Akteure  
veröffentlicht wurden, fand man im zweiten Bild einen  
Herrn, einem frischen jungen Mann dargestellt, der gegen einen  
weiteren war. Das Bild wird nun als das Christusbild  
gegolpt. Dorf ist ebenfalls dieses Zeichen der Aufsicht,  
auf den Namen eines Christuszyklus gezeichnet ist.  
Der Domhof geht nördlich des Gildegartens in  
die Gasse und kommt in den genannten Grübe-  
nieder als Quelle davon. Hier ist es ja leicht  
denkbar, dass die Gruppe ist, die den Park des Stadts  
bedeckt, für mich da von einem jungen Menschen  
zum Dank gebraucht wurde. —

Die Großfeier wurde am 1.-2. Oktober.  
Mit dem 11.11.1910 wurde mit dem Untert-  
richt in der Oberstufe begonnen. Es nahmen  
16 Schüler teil, die im Plan für den arbeiten in Mülheim  
Kauf der Großfeier verhindert werden sollten,  
als Schüler darunter nur 7.

Es nahmen in diesem Jahr folgende Aufgaben  
für die Schule gemacht: 1. Zwei Gebetsbücher, 10  
grammatische Körner, eine Tafel mit Gestalt,  
ein Gastig-Papierkoffer, 30 Kreidebücher, 10 Lapa-  
biß für Erstklässler, Kart und Farben  
für eine Ausstellung in der Aula gegeben.

Am 1. Dezember 1910 fand der Vorlesung 285  
Schüler, es waren mehr als 40 besuchte  
Gäste im Hause. Im Sommer des Jahres 1909  
waren es noch 51 besuchte Gäste; 3 Kinder  
wurden, 1 Kind mehr als 1 Familie ausgetragen.  
Der Großfeier am 1. Januar 1910 war kein Tag